



# GSG Region Westfalen-Lippe

Iserlohn, im Dezember 2024

Liebe GSG-Freunde in Westfalen-Lippe,

ohne dass man es so richtig wahrhaben will, rückt uns Weihnachten immer mehr und mehr auf die Pelle und es wird höchste Zeit, mich noch einmal bei Euch zu melden.

Zusätzlich zu den vier Neuaufnahmen, die ich in meinen vorangegangenen Rundschreiben bereits begrüßen konnte, freue ich mich jetzt mitzuteilen, dass sich zwei weitere zu uns gesellt haben, nämlich:

Eckard Neuhoff	Dortmunder GC
Kai Kornemann	Hagen.

Ich rufe den beiden ein herzliches Willkommen in freudiger Erwartung zu, dass sie sich in unserem Kreise sehr wohlfühlen und mit uns im neuen Jahr einige Wettkämpfe bestreiten.

Nichts ist so beständig wie der Wechsel und so gebe ich bekannt, dass wir im Kapitänsamt zwei Stabsübergaben haben:

Ludger Bartels hat im Sommer das Kapitänsamt in Emstal von Hans Fischer und Detlef Treschan kürzlich jenes in Stahlberg von Horst Winkel

übernommen. Den Neuen wünsche ich ein glückliches Händchen, aber auch viel Freude im neuen Amt. Unnötig zu erwähnen, dass ich – wann immer es erwünscht ist - gerne mit Rat und Tat zur Seite stehe. Hans und Horst danke ich sehr, sehr herzlich für ihre tatkräftige Unterstützung und für ihre Ausdauer bei der Innehabung des Amtes von 10 Jahren in Lingen und von sagenhaften 22 Jahren in Stahlberg. Ich hoffe, dass wir uns noch häufig über den Weg laufen.

Mit dem bevorstehenden Jahreswechsel, lohnt es sicherlich schon auf den Wettkampfkalender des nächsten Jahres zu schielen.

## Regionalwettkämpfe 2025

22. Mai	GLC Bad Salzuflen
2. Juni	Vestischer GC Recklinghausen
4. Juli (voraussichtlich)	GC Schwarze Heide Bottrop-Kirchhellen
24. und 25. Juli	GC Münster-Wilkinghege
14. August	GC Royal St. Barbara's Dortmund
9. Oktober	GC Emstal

## Sonstige Wettkämpfe 2025

19. und 20. Mai	GSG Meisterschaft im Krefelder Golf Club
24. bis 26. Juli	Kurt Engländer Preis im Golfresort Weimarer Land
Noch abzustimmen	Teilnahme an einem Wettkampf in Bielefeld

---

Regionalkapitän:

Valentin Jug, Im Neuen Acker 1e, 58640 Iserlohn, E-Mail: [valentin.jug@t-online.de](mailto:valentin.jug@t-online.de)

Festnetz: 02378 2470, Mobil: 0171 4759013



## GSG Region Westfalen-Lippe

Ich freue mich sehr, dass Royal St. Barbara's wieder ein Regionalspiel veranstaltet. Besonders erwähnenswert und dankenswert ist der Neueinstieg von Emstal. Damit wird die Anzahl der Regionalspiele in Westfalen-Lippe fast wieder in die Region der früheren Jahre gebracht. Dies macht unseren jährlich ausgetragenen Cup noch abwechslungsreicher und interessanter. Wir werden ihn nach dem Modus "best 5 of seven" spielen.

Mit dem Wettspiel in Bielefeld wollen wir einen Club für die GSG erschließen, in dem wir bisher nur ein Mitglied haben. Ich hoffe auf eine rege Beteiligung.

Nach der nicht ganz so gelungenen Abendveranstaltung bei dem Kurt Engländer Preis 2024 haben Vorstand und Geschäftsstelle ihre Fühler in eine ganz andere Richtung ausgestreckt. Ziel war es einen Platz zu finden, auf dem die Wettspiele aller unserer Gruppen ausgetragen werden können und ein Hotel, das unserer Veranstaltung das ganze Augenmerk widmet. Dazu passend wurde – wie es schon aus dem Spielkalender hervorgeht – das Golfresort Weimarer Land mit seiner 45-Loch Anlage gefunden. Auch geografisch meine ich, liegt es ziemlich zentral. Es gibt also keinen Grund nicht dorthin zu fahren. Ein GSG- und mir auch sonst lieber Freund, der schon einmal da war, berichtete nur Gutes.

Wieder ins Leben gerufen wird von Friedhelm Schmitz, Beiratsmitglied für "Sport", die Regionentrophy, ein Lochwettspiel zwischen unseren sechs GSG-Regionen. Der Modus wird gegenüber früher insofern modifiziert, als dass es nicht mehr ein reines Bruttospiel ist, sondern dass jetzt jeweils vier Mitglieder einer Region Brutto und vier weitere Netto spielen. Das erweitert den Teilnehmerkreis. Aktuell finden Gespräche mit den bisherigen Kapitänen der Regionentrophy bezüglich einer möglichen Umsetzung bereits in 2025 statt.

Dann gibt es noch etwas über die Kleiderordnung zu berichten. Der Vorstand hat beschlossen, dass für die Abendveranstaltung/Siegerehrung bei Regionalwettspielen zukünftig der GSG-Kapitän des austragenden Clubs bestimmen kann, ob die Teilnahme in GSG-Kleidung (mit oder ohne Schlipps) oder aber nicht in der GSG-Kleidung erfolgen soll. Wir werden also zukünftig einen entsprechenden Passus in der Ausschreibung finden oder darüber anderweitig informiert werden. Die GSG-Spielkleidung bleibt obligatorisch.

Und dem Zeitpunkt angemessen, wünsche ich Euch allen zum Schluss noch geruhige Feiertage, einen guten Start ins Neue Jahr und viel Vorfreude auf die neue Golfsaison. Wenn es auch jetzt nicht den Anschein hat, aber der Sommer kommt bestimmt.



Ich freue mich auf ein Wiedersehen.

Herzliche Grüße

Valentin Jug